

脊椎外科医の未来を拓く、博豊会の新たな挑戦。
「脊椎外科医として、あなたの理想の未来を描きませんか？」

医療法人社団博豊会、博豊会東京脊椎病院と八王子脊椎外科クリニックは、ただ手術件数や最新設備をアピールするだけの医療機関ではありません。私たちは、脊椎外科という専門分野を深く愛し、その可能性を信じ、患者さんの人生を劇的に変えることに情熱を燃やす医師を心から求めています。

そして、その情熱を最大限に発揮できる環境を整え、あなたのキャリアパスと共に築いていくことをお約束します。

「脊椎外科医としてのキャリアを、もっと豊かに、もっと自由に。」

それが、博豊会があなたに提供できる最も大切な価値です。

博豊会の脊椎外科医として働くということ

【1】 足立区の地に根差し、日本の脊椎医療を牽引する。

博豊会東京脊椎病院は、足立区という地域に根ざしながら、日本の脊椎医療を牽引するという壮大なビジョンを掲げています。当院は都内でも数少ない「日本整形外科学会専門医研修施設」としての認定を受けており、これは質の高い教育と、豊富な症例経験を積めることの証です。

都心からのアクセスも良好でありながら、地域に密着した医療を提供することで、多様な症例が集まります。手術件数は年間 700 件以上（2024 年度実績）と、豊富な手術経験を積むことができます。特に、インプラントを用いた複雑な脊椎手術においては、脊椎脊髄外科指導医と、ともにスキルを磨きあえる環境です。

ただ手術を行うだけでなく、患者さん一人ひとりの人生に寄り添い、術後の QOL 向上まで見据えた医療を追求しています。私たちは、単なる「外科医」ではなく、「患者さんの人生の設計者」として、あなたと共に歩んでいきたいのです。

【2】 八王子から発信される、脊椎外科手術

一方、八王子脊椎外科クリニックは、外来診療から手術までを担う脊椎外科専門クリニックとして、八王子市周辺地域、東京西部地区、山梨県、埼玉県、神奈川県の方々のニーズ、に応えています。「病院に行くのは少しハードルが高い…」と悩む患者さんに対し、的確な診断と、連携医療機関と協力して、比較的短期入院での手術を提供することで、患者様の社会復帰を支援しています。

ここでは、症例に応じて内視鏡や顕微鏡を用いる低侵襲手術はもちろん、インプラントを使った固定術も数多く手掛けています。特に LIF は、手術の要点が様々ある一方で、患者さんの負担を抑えながら、脊椎の安定性を改善できる術式です。これらの手術は、患者さんの身体的負担を最小限に抑えながら、確実な治療効果を生み出す、まさに「職人技」が

求められる分野です。

博豊会では、博豊会東京脊椎病院と八王子脊椎外科クリニックが連携し、患者様のニーズに応じた最適な治療を提供できる体制が整っています。これにより、幅広い症例を経験できるだけでなく、ご自身の興味や専門性に合わせて、キャリアパスを選択することができます。

なぜ、今、博豊会なのか？

【1】インプラントを愛する、あなたへ。

私たちは、「インプラントを用いた手術にこそ、脊椎外科医の真髄がある」と信じています。

脊椎の安定性を回復させ、患者さんの人生を再構築する。それは、単なる技術ではなく、緻密な解剖学的知識と、患者さんの背景、そして患者さんの希望を叶える思いやりが融合した芸術とも考えています。

当院では、常に新しいインプラント技術、知識を積極的に導入し、指導医が手術にあたります。国内外の学会への参加支援や、手術手技の研修も積極的に行っており、インプラントを用いた手術のスペシャリストを目指せる環境です。

もちろん、整形外科医だけでなく、脳外科医の先生方のご応募も心よりお待ちしております。脊椎脊髄外科は、まさに整形外科と脳外科の英知が結集すべき分野です。それぞれの専門性を尊重し、互いに学び合うことで、より質の高い医療を創造していきたいと考えています。

【2】将来の「開業」という夢を、共に叶える。

「いつかは自分のクリニックを持ちたい」

そうお考えの先生も少なくないでしょう。しかし、開業は決して容易な道のりではありません。資金繰り、人材育成、経営戦略、マーケティング…。手術以外の様々な課題に直面することになります。

博豊会は、先生方の「開業」という夢を本気で応援します。私たちは、長年にわたる病院経営のノウハウ、医療法人としてのネットワーク、そして地域社会との信頼関係を築いてきました。これらのリソースを最大限に活用し、開業を志す先生方を全面的にサポートする体制を構築しています。

具体的には、以下のような支援を検討しています。

- * 開業地の選定、事業計画の策定支援
- * 医療機器導入に関するコンサルティング
- * クリニック経営におけるノウハウの共有
- * 人材採用、育成に関するアドバイス

博豊会で経験を積み、スキルを磨き、そして将来の開業という夢を現実のものにする。私

たちは、先生方の「人生の次なるステージ」を共に創り上げていきたいのです。

【3】 ワークライフバランスを重視した働き方。

脊椎外科医の仕事は、時に過酷なものです。しかし、私たちは、「充実したプライベートが、質の高い医療を生み出す」という考えに基づき、ワークライフバランスを重視しています。

当院では、手術と外来のバランスを考慮した勤務体系を構築しており、過度な残業を抑制しています。有給休暇の取得を奨励し、学会参加や研修のための休暇も積極的に認めています。また、育児中の医師を支援するための体制も整えています。

人生には、仕事だけでなく、家族との時間、趣味に没頭する時間も不可欠です。博豊会は、「人間としての豊かさ」が、医師としての成長に繋がると信じています。

メッセージ

ここまでお読みいただき、誠にありがとうございます。

私たちは、単に医師を「採用」したいのではありません。「共に未来を創造するパートナー」を求めていきます。

脊椎外科医としての専門性を極めたい。

患者さんの人生に深く関わりたい。

将来の開業という夢を叶えたい。

充実した人生を送りたい。

もし、この文章を読んで、少しでも心が動かされたのであれば、ぜひ一度、私たちに会いに来てください。病院見学は随時受け付けております。あなたの目で、博豊会の雰囲気、そして私たちの情熱を確かめてください。

あなたの未来は、きっとここから始まります。